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資料３                       

 会議録 
             令和２年 11月 18日提出 

会議の名称 西東京市公民館運営審議会 令和２年度第４回定例会 

開催日時 令和２年９月 23日(水) 18時 30分から 19時 40分まで 

開催場所 柳沢公民館 視聴覚室 

出 席 者 委 員：小野修平、西原みどり、遠藤淳、伊藤正明、大友禾弘子、遠藤修、大内

俊、伊藤邦子、伊尻由起、渡部國夫、小林道子、小沼純子、髙井正、倉持

伸江 

職 員：高田館長、國府方館長補佐（田無分館長）、山本事業係長、等々力分館長

(芝久保)、三城分館長(谷戸)、長谷部分館長(保谷駅前)、星野事業係主査 

欠 席 者  

議   題 １ 議  題 

 (1) 主催事業について 

ア 令和２年度公民館主催事業報告 (資料１) 

イ 令和２年度公民館主催事業計画 (資料２) 

 (2) 報告事項 

  ア 令和２年度第２回定例会会議録(案)について (資料３) 

  イ 令和２年度第３回定例会会議録(案)について (資料４) 

ウ 行政報告 

  エ 西東京市公民館事業計画検討懇談会について (資料５) 

  オ 令和元年度西東京市公民館事業評価について 

 カ 公民館だより編集室報告 

  キ 都公連委員部会報告 

２ 事務連絡及び情報交換 

(1) 利用者懇談会について 

(2) その他 

３ その他 

(1) 10月定例会の開催日時について 

10月 28日(水) 午前９時 30分から 柳沢公民館視聴覚室 

会議資料の 

名   称 

【資 料】 

資料１ 令和２年度公民館主催事業報告書 

資料２ 令和２年度公民館主催事業計画書 

資料３ 令和２年度第２回定例会会議録(案) 

資料４ 令和２年度第３回定例会会議録(案) 

資料５ 西東京市公民館事業計画検討懇談会第１回会議録 

記録方法 □全文記録 ☑発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

傍 聴 者 ☑ あり □ なし １ 名 

会議内容 

１ 議題 

(1) 主催事業について 

ア 令和２年度公民館主催事業報告書(資料１) 

〇会長 

 夏休み子ども企画「パントマイム公演」（芝久保）の報告が芝久保公民館ロビーに展示され

ている。見ごたえがあるので、是非一度足を運んでいただきたい。 

 

イ 令和２年度公民館主催事業計画書（資料２） 

〇Ａ委員 
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  部屋の定員からすると参加者定員が少ない講座がある。国は、今後緩和を予定しているが、 

公民館は、部屋の定員の見直しの検討をするのか。 

〇副会長（司会） 

事業の内容にもよるが、公民館の意図を伺いたい。 

〇分館長(谷戸) 

 子ども体験講座「日本の伝統文化「能」を考える」（谷戸）は、定員は子どもの人数で、見

学する親は含まれていない。 

〇分館長(保谷駅前) 

 多文化カフェ「難民とともに生きる ロヒンギャの女性のお話から考える」は コロナ禍で

の事業再開のため、安全を考慮して定員を設定した。 

〇副会長（司会） 

 今後の方針はどのように考えているか。 

〇館長 

 国、東京都の動向を踏まえ、可能なものから緩和していきたい。大声を出さないイベント 

や、観賞を目的とした事業においては緩和の方向だと思われる。 

〇Ｂ委員 

健康講座「免疫力１
ワン

ランクアップ～ウイズコロナ下での健
けん

幸
こう

法」(芝久保)の第１回の講師は

調整中となっているが、どのような分野の講師か。多文化カフェは、ロヒンギャを取り上げる

が、重い課題。どこまで言及するか伺いたい。 

〇分館長（芝久保） 

  健康講座の第１回目は、当初予定していた大学教授に依頼できなくなったため、現在、交渉

中である。初回なので、全体的、統括的に話す講師を予定している。 

〇分館長(保谷駅前) 

 多文化カフェについて、宗教、国境、政治、人権問題が複雑に絡み合っていると思われる

が、ロヒンギャ難民が生活している事実を紹介する。 

〇会長 

 オンライン講座の導入予定について伺いたい。 

〇館長 

 導入に向けて、公民館のＷｉ-Ｆｉ環境整備、接続の安定性、運用ルールの設定、セキュリテ

イの検証等の課題に取り組んでいく予定である。 

〇会長 

 他市の動向も見ながら、確実に進めていただきたい。 

〇Ｃ委員 

創作講座「ぬりえで色彩を知ろう」(芝久保)は、居住空間を意識するということであれば、

建具、障子、ふすま職人を講師として招くことも考えられるのではないか。親子講座「父子で

ドッキリわくわく、化学でマジック」(保谷駅前)は、水回り設備が整っている会場で実施する

のか。準備段階から子どもたちは関与していくのか。 

〇分館長(保谷駅前) 

調理可能な部屋で水場もある。どの段階から子どもたちが関わるかについては、今後、講師

と協議していく。 

〇Ｄ委員 

市内在住の講師については、そのことも広報していく必要があるのではないか。 

 

(2) 報告事項 

ア 令和２年度第２回定例会会議録(案)について (資料３) 

●令和２年度第２回定例会会議録（案）について承認 

  

イ 令和２年度第３回定例会会議録(案)について (資料４) 

●令和２年度第３回会議録（案）については、各自内容を確認し、１週間をめどに修正意見

を公民館に送ることとする。 
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ウ 行政報告 

〇館長 

議会中であり、教育委員会も今週末に延期となったため、報告事項はない。 

 

エ 西東京市公民館事業計画検討懇談会について (資料５) 

〇会長 

検討懇談会で承認済みの第１回会議録を添付した。第２回会議録は承認後配布する。見せ方

を工夫する必要があることを確認した。構成を変更し、市の上位計画にもふれるが、最初に西

東京市公民館が大事にしてきたことを記載する。 

 

オ 令和元年度西東京市公民館事業評価について 

〇副会長（司会） 

令和元年度公民館事業評価の２次評価については、本定例会終了後、最後の検討を行う。 

 

カ 公民館だより編集室報告 

●報告事項なし 

 

キ 都公連委員部会報告 

●担当委員より報告。  

10月 24日(土)に第１回研修会を小平市中央公民館で実施予定。 

 

２ 事務連絡及び情報交換 

(1)利用者懇談会について 

〇Ｂ委員 

 柳沢公民館の利用者懇談会の午後２回目に出席した。利用区分変更の説明の後、質疑応答を

行ったが、和やかな会に終始した。 

〇Ｄ委員 

 田無公民館の利用者懇談会の午後２回目に出席した。耐震補強等改修工事を中心に説明があ

った。他館の施設概要の紹介もあった。次年度の活動場所は個別相談で対応するとのこと。 

  谷戸公民館の利用者懇談会では人事異動の紹介があった。コロナ禍での活動において、どの

ような工夫をしているかについて、情報交換もあったのがよかった。      

 

(2)その他 

●事務局より、10 月定例会の開催日時について連絡。冬休みに実施する子ども対象の事業の紹介

を行うことも連絡。 

【日時】10月 28日(水) 午前９時 30分から 

【場所】柳沢公民館視聴覚室 

 

 


